

opusdei.org

¿Quieres salir de casa?

Bueno, ya sabes que la respuesta es, salvo excepciones, #QuédateenCasa. Pero si ya te estás subiendo por las paredes, o no tienes jardín ni balcón, o necesitas cambiar de aires, o tu familia vive lejos, te podemos ofrecer algunos vídeos que te lleven –virtualmente- a otros lugares. No somos National Geographic ni Lonely Planet, pero estamos en más de 60 países. ¡Recuerda activar los subtítulos!

22/04/2020

1. ¿Quieres viajar a las Antillas? Puedes ver la serie sobre los 50 años del Opus Dei en Puerto Rico. Hay playas tropicales, vegetación exuberante, huracanes... y muchas historias personales.

2. Seguimos en América. En verano, el Prelado viajó a **Estados Unidos y Canadá**. Se encontró con muchas personas de la costa Este, el *Midwest*, Texas y California, y de Columbia Británica, Ontario y Quebec. Puedes recuperar los vídeos aquí:

- Mons. Ocáriz en Estados Unidos: cuatro resúmenes de las estancias en Nueva York, Chicago, Houston y Los Ángeles.

- El Prelado en Vancouver, en Toronto y en Montreal. ¡No os perdáis las tomas falsas!

3. Ahora nos vamos a **África**. Mons. Ocariz ha visitado Nigeria (2018), Kenia y Uganda (ambos en 2019). Te entrarán ganas de bailar.

- Viaje a Nigeria
- Viaje a Kenia
- Viaje a Uganda

4. Y dos viajes más del Prelado, esta vez por Europa. Dos reportajes más largos, que recogen su estancia en **Londres y en Dublín** y la labor que han impulsado las personas del Opus Dei en Gran Bretaña e Irlanda. El primer viaje que realizó después de su elección, en 2017, fue precisamente a Irlanda.

- Viaje pastoral a Londres
- Viaje a Dublín

*Foto de portada: Golden Gate Bridge
(San Francisco) Photo by zoe pappas
from Pexels*

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/salir-casa-
viajes-prelado-opusdei/](https://opusdei.org/es-pe/article/salir-casa-viajes-prelado-opusdei/) (26/03/2025)